

# ハイ! Tutti

はい! てゅってい

小田原市立酒匂中学校  
第3学年だより 第122号  
平成28年3月14日発行

公立の入試関係の検査が終わった日が、2月の19日。そこから始まった特別日課。3週間もあるぞ〜、どうやって過ごすんだ?もういいや学校なんて、え〜、学校行ってないの?初めて知った!また、遅刻!などなど毎日様々なことが、と思ったのに、その3週間はあっという間に過ぎ去り、今日はいよいよ第69回の卒業式当日。

## 3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 保護者の皆様、9年間の義務教育お疲れ様でした。

この学年だよりもこの号で最後になりますが、3年生の最初の内容は何だったのか、見てみました。そ・れ・は、

### 『第68回卒業式の片付けをしました』



16日の1時間目に卒業式の後片付けをしました。

準備の段階で良い動きだったとお褒めの言葉をいただいた2年生、今回の片付けも最初に後ろに集合し、分担内容と動きの確認をしました。

ステージ上に積まれたコンテナやコンパネ、机、椅子をそれぞれ指

定の場所、教室へ運びます。男子も女子もこまめに動いていました。』

というのが、最初の記事でした。そして最後の記事は卒業式。3年という学年は【卒業式】という学校最大のイベントに最初も最後も関わる学年なんですね。



【Tutti】とは【全員で】【全体で】という【音楽用語】です。個性を大切にする、個人に寄り添った教育、個の伸長に合わせた学習など個を重視した言葉が世の中にはたくさんあふれています。個を重視することももちろん大事ですが、集団の一員である場合の個のあり方、行動などを学ぶことも同様に大事だと思います。この卒業式こそが個人で、全体でという2つの学習形態で成果を発表する最後の機会になると思います。

また、音楽科の教師として言わせていただくと、これからの生活の中で200人での合唱、400人での『大地讃頌』を歌う機会を持てる人はそんなにいないと思います。面倒くさいかもしれません。かったるいかもしれません。恥ずかしいかもしれません。何でこんな曲歌うんだよ、と思っているかもしれません。だから歌わないのではなく、歌ってみてください。良い音程で声を遠くへ飛ばしてみてください。そこに必ず『明日』へ通じる『響き』が生まれるはずですよ。

3年生はぜひ、酒匂中卒業式の良い伝統を見せてください。保護者の皆様、3年間のご愛読ありがとうございました。あ、そうそう、金曜日に一言、言い忘れました。「ありがとう」「よかったね」と、私、さかわっ子、「大好き」です。

業務連絡：保健室より

- ①先週、保健調査票を返却しました。個人情報です。取扱にご注意ください。
- ②先週、健康手帳を返却しました。個人情報です。取扱にご注意ください。
- ③緊急連絡カードは返却していません。3月31日まで生徒の籍は酒匂中にありますので、何かご家庭に連絡する場合に備えて、学校に保管します。なお、年度が替わった4月には機密扱いとして学校側で責任を持って処分します。